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MISSÃO NA CHINA

Carlos Eduardo chega ao PSD 
e assume diretório de Natal

NOVA LEGENDA

 Ex-prefeito de Natal foi recepcionado na sede do PSD pela 
presidente estadual, senadora Zenaide Maia e o secretário estadual de 
Desenvolvimento, Jaime Calado.

 Na presença do presidente Lula, governadora Fátima assinou Memorando de Entendimento entre o 
Governo do Estado e a Associação Sino Brasileira de Mineração, para cooperação técnica/científica em 
recursos minerais, infraestrutura e logística, atração de investimentos e fortalecimento da cadeia produtiva do 
setor mineral no RN. “Estamos trabalhando para garantir um futuro próspero e sustentável para o nosso estado 
e para o nosso povo’’, disse a governadora Fátima Bezerra.. 
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 O Aeroporto de Natal, localizado em São 
Gonçalo do Amarante, na Região Metropolitana de 
Natal e o primeiro a ser concedido à iniciativa privada 
no país, acaba de ser arrematado por R$ 320 milhões 
pela empresa Zurich Airport International em leilão de 
relicitação conduzido pela Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac) na manhã desta sexta-feira (19), 
em São Paulo/SP, na B3, a Bolsa de Valores de São 
Paulo. O lance está 41% acima do valor mínimo para o 
terminal. A governadora Fátima Bezerra participou do 
evento acompanhada pelo vice-governador, Walter 
Alves; e pelos secretários de Estado, Aninha Costa 

LEILÃO

Empresa suíça Zurich arremata
aeroporto de Natal por R$ 320 milhões

(Turismo), Jaime Calado (Desenvolvimento 
Econômico), Gustavo Coelho (Infraestrutura); 
Virgínia Ferreira (SEGRI), Daniel Cabral (Assecom), 
o deputado federal Fernando Mineiro, a deputada 
estadual Divaneide Basílio; do prefeito de São 
Gonçalo do Amarante/RN Eraldo Paiva e do gerente 
de feiras e mercados da Embratur, Bruno Reis.  "Tenho 
certeza que teremos excelentes resultados em captação 
de novas rotas para o Rio Grande do Norte, bem como 
o protagonismo do nosso destino. Agora é trabalhar 
com a empresa vencedora ", disse a governadora do 
RN, Fátima Bezerra. 
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 “Um importante passo 
para a consolidação do Rio 
Grande do Norte como um polo 
de investimentos no Brasil e no 
mundo. Estamos trabalhando 
para garantir um futuro próspero 
e sustentável para o nosso estado 
e para o nosso povo’’. Foi assim 
que a governadora Fát ima 
Bezerra definiu as parcerias 
firmadas pelo Estado do Rio 
Grande do Norte com empresas 
chinesas em missão realizada no 
país asiático entre os dias 11 e 19 
de abril.
 Durante a visita, a chefe 
do executivo estadual e a comiti-
va potiguar se reuniram com 
representantes de importantes 
empresas chinesas, como a China 
Communications Construction 
Company (CCCC), a State Grid e 
a Kerui, para apresentar as 
potencialidades do RN e buscar 
parcerias que possam impulsio-
nar o desenvolvimento econômi-
co do estado, além de tratar de 
temas importantes como agricul-
tura familiar, mineração e gemas.
 Em menos de 24 horas 
após a apresentação do projeto do 
Porto-Indústria Verde do Rio 
Grande do Norte, feita pela 
comitiva potiguar, a CCCC 
oficializou o pedido de acesso ao 
estudo de viabilidade e detalhes 
do processo. A empresa informou 
que enviará  técnicos para 
aprofundar os detalhes do projeto 
em maio. A CCCC tem atuação 
em 159 países e construiu sete 
dos dez maiores portos do 
mundo.
 O Porto Indústria Verde 
é pensado para servir como apoio 
à indústria das energias renová-
veis, fabricação e montagem de 
equipamentos e exportação, bem 
como para  a  produção de 
hidrogênio e amônia verde.

 Energia eólica
 Já a State Grid, que 
possui 15 mil km de linhas de 
transmissão no Brasil e é pioneira 
na instalação e operação de 
parques eólicos no Rio Grande do 

Governadora Fátima Bezerra traz
importantes parcerias para o RN da missão na China

Norte, comunicou que participará 
dos dois leilões do governo 
federal para novas linhas de 
transmissão. Uma delas atende o 
estado, com capacidade de 
transmitir 500gw.
 A comitiva potiguar 
afirmou à empresa que o Rio 
Grande do Norte está preparado 
para expandir sua matriz energéti-
ca com a utilização de fontes 
como o offshore e o hidrogênio 
verde. O governo estadual está 
comprometido em assumir o 
papel de liderança na produção de 
energia renovável, tendo em vista 
que o estado já completou uma 
década na vanguarda da produção 
de energia eólica no Brasil. A 
meta é assumir a dianteira na 
próxima fase de transformações 
energéticas, por meio da produ-
ção de hidrogênio verde.

 Petróleo e gás
 A Kerui, maior empresa 
de petróleo e gás da China, 
também se reuniu com a governa-
dora e anunciou investimento de 
500 milhões de dólares no Brasil, 
sendo 60% desse valor destinado 
ao estado do Rio Grande do 
Norte. A empresa planeja instalar 
um escritório em Mossoró e 

construir uma planta de gás 
natural.
 A empresa foi a primeira 
companhia privada chinesa a 
obter um contrato de infraestrutu-
ra com a Petrobras. Em 2018, 
fechou contrato para construção 
de uma Unidade de Proces-
samento de Gás Natural (UPGN) 
no Complexo Petroquímico do 
Rio de Janeiro (Comperj), em 
parceria com a empresa brasileira 
Método Potencial, que é o maior 
projeto de tratamento de gás 
natural do Brasil e representa 
investimento de aproximadamen-
te US$ 600 milhões de dólares.

 Agricultura Familiar
 Para o secretário da 
Sedraf, Alexandre Lima, a pauta 
relacionada à agricultura familiar 
foi muito positiva para o estado. 
“Foi uma visita que deu uma visão 
muito boa da realidade da mecani-
zação da agricultura familiar da 
China e atendeu perfeitamente 
todas as nossas expectativas. 
Primeiro porque nós pudemos ver 
no local os equipamentos sendo 
fabricados e ampliar o diálogo 
com as fábricas. Segundo porque 
serviu para aprofundar a articula-
ção com a Universidade Agrícola 

da China”.
 A agenda é um desdobra-
mento do Acordo de Cooperação 
firmado ent re  o  Consórc io 
Nordeste, representando os nove 
estados da região, e a China em 
setembro de 2022, visando a 
M e c a n i z a ç ã o  A g r í c o l a  n a 
A g r i c u l t u r a  F a m i l i a r  c o m 
maquinários desenvolvidos no 
país oriental.
 Segundo Alexandre, a 
expectativa é que o maquinário 
chegue ao Rio Grande do Norte no 
segundo semestre deste ano para 
serem testados e validados. “Com 
isso será possível realmente a 
gente dar passos importantes para 
viabilizar a utilização desse 
maquinário no processo de 
tecnificação e modernização da 
agricultura familiar do Rio 
Grande do Norte e do Nordeste. E 
o Rio Grande do Norte será 
certamente um dos protagonistas 
desse processo de mecanização da 
agricultura familiar”, avaliou o 
secretário da Sedraf.
 A cooperação com a 
China visa superar o baixo índice 
de mecanização agrícola na 
agricultura familiar, especialmen-
te do Nordeste, onde, segundo o 
IBGE (2017), somente 2,3% da 

agricultura familiar  possui 
mecanização; 0,5% das proprie-
dades nordestinas possuem algum 
tipo de equipamento para semear 
e só 0,2 % utilizam algum tipo de 
equipamento para colher o que 
produzem.
 A Universidade Agrícola 
da China (CAU) possui dois mil 
professores, 25 mil alunos e 
monitora a utilização de mais de 
um milhão de máquinas utilizadas 
naquele país por agricultores 
familiares. Estudos apontam que a 
mecanização promove aumento 
de 15% na produção e redução de 
30% na emissão de carbono.

 Mineração e Gemas
 Outro destaque da visita 
foi a parceria para instalação de 
um laboratório de gemas, que 
funcionará no IFRN do município 
de Currais Novos. A governadora 
Fátima Bezerra esteve no Instituto 
d e  R e c u r s o s  M i n e r a i s  d a 
Academia Chinesa de Ciências 
Geológicas (CAGS), com o vice-
presidente Yan Chengyi, onde 
assinou um acordo de cooperação 
que irá trazer avanços na implan-
tação do Laboratório de Certifi-
cação de Gemas no Rio Grande do 
Norte. Este é um passo importante 
para a mineração, especialmente 
para as pedras preciosas que são 
extraídas do estado.
 O instituto geológico da 
China participará com treinamen-
to e outros recursos. Além disso, a 
senadora Zenaide Maia destinará 
emendas no valor de dois milhões 
de dólares para equipamentos. A 
expectativa é que a iniciativa 
possa quadruplicar o valor dos 
minerais e pedras preciosas da 
região.
 A criação do laboratório 
de gemas, previsto para ser 
integrado às instalações do 
Centro de Tecnologia Mineral do 
IFRN, em Currais Novos, irá abrir 
o mercado internacional para os 
produtores de pedras preciosas do 
Brasil, com foco principal na 
China e Ásia e potencial para 
atingir outras partes do mundo.
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 A Comissão Mista da 
Medida Provisória que trata da 
v o l t a  d o  P r o g r a m a  M a i s 
Médicos (MP 1.165/2023) foi 
instalada no dia 10 de maio com 
a eleição da senadora Zenaide 
Maia (PSD – RN) para a relatoria 
da proposta e do deputado 
Dorinaldo Malafaia (PDT – AP) 
para a presidência dos trabalhos. 
 Os parlamentares da 
Comissão aprovaram o plano de 
t r aba lho  apresen tado  por 
Zenaide, com duas audiências 
públicas nas próximas terça (16) 
e quarta-feira (17), e com a 
apresentação do re la tór io 
programada para 23 de maio. “Se 
necessário, faremos outras 
audiências, como anunciei 
durante a primeira reunião. 
Ouviremos os conselhos e 
associações médicas, os ministé-
rios da Saúde, da Educação, da 
Fazenda, entre outras autorida-
des da área de atenção básica e de 
formação médica”, explicou a 
relatora.

Zenaide é escolhida para relatar a
MP da volta do Programa Mais Médicos

 De acordo com a sena-
dora Zenaide, que é médica e foi 
secretária de Saúde em São 
Gonçalo do Amarante (RN), a 
MP 1.165/23 cria a Estratégia 
Nacional  de Formação de 
Especialistas para reforçar a 
atenção primária, com foco nas 
regiões mais vulneráveis. 
 “O Novo Mais Médicos 
tem esse olhar diferenciado para 
a formação de profissionais 
dedicados ao atendimento das 
famí l ias ,  da  comunidade .  
É o aperfeiçoamento de uma 
política pública que já se provou 
excelente em levar atendimento 
médico para onde antes não 
h a v i a . ” ,  a r g u m e n t a  a 
parlamentar. A Medida Provi-
sória prevê incentivos para quem 
atuar em locais com baixo IDH e 
também para fixar profissionais 
em áreas  remotas .  Para  a 
implementação do Programa, o 
Ministério da Saúde destinará R$ 
712 milhões em 2023 e R$ 3 
bilhões nos próximos dois anos.

 Em pronunciamento 
durante sessão plenária, na 
Assembleia Legislat iva,  a 
deputada Terezinha Maia (PL) 
destacou projeto de lei de sua 
autoria que propõe denominar de 
Prefei to  Paulo Emídio de 
Medeiros a Rodovia Estadual 
RN-310, que interliga a sede do 
município de São Gonçalo 
Amarante aos distri tos de 
Serrinha e de Bela Vista. De 
acordo com a parlamentar, o 
homenageado, falecido em 
2022, teve destacada atuação na 

viabilização da via. 
 “ T r a b a l h o u 
incansavelmente por mais de 
quatro anos para viabilizar a 
cons t rução da  Es t rada  da 
Produção, tendo iniciado as 
tratativas com o Governo do 
Estado ainda no ano de 2017. 
Não obstante se tratar de obra do 
Executivo Estadual, dúvida não 
há quanto a participação decisiva 
da Prefeitura de São Gonçalo do 
Amarante (a qual era prefeito à 
época) na realização do Projeto”, 
disse Terezinha.

Terezinha Maia destaca projeto para nomear de
Prefeito Paulo Emídio a “Estrada da Produção”
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 Na ocasião, a deputada 
enalteceu a trajetória política do 
ex-prefeito, com quem era 
casada, e pediu o apoio dos 
demais colegas parlamentares na 
aprovação do Projeto de Lei.  
“Político habilidoso, compro-
missado, de posição e cordial, 
nunca deixou que ideologias ou 

a l i n h a m e n t o s  p o l í t i c o s 
interferissem nos interesses de 
suas gestões. Nos seus últimos 
meses de vida, Paulinho ainda 
teve a alegria de ver concluída a 
tão sonhada obra, ainda que não 
tenha chegado a participar de sua 
inauguração. Diante disso, justo 
o reconhecimento de sua luta e da 

obra deixada em prol do povo de 
São Gonçalo do Amarante”, 
justificou ela, agradecendo ainda 
o apoio ao projeto da deputada 
Cristiane Dantas (SDD). 
 Em aparte, o deputado 
José Dias (PSDB) creditou como 
“justa homenagem” a matéria 
apresentada.

  “O Novo Mais Médicos tem esse olhar diferenciado para a formação de profissionais
dedicados ao atendimento das famílias, das comunidades’’, assegura a Senadora
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Rafael Melo - Comunicador 

São Gonçalo em Foco

Pe. Rodolfo Siqueira

Reexões da Fé

 O presidente da Câmara 
Municipal de São Gonçalo do 
Amarante, vereador Geraldo 
Veríssimo (MDB), juntamente 
com os colegas parlamentares 
são-gonçalenses receberam no 
último dia 3 de maio o vereador e 
presidente do legislativo muni-
cipal de Natal, Ériko Jácome 
(MDB), e o primeiro vice-
presidente, vereador Hermes 
Câmara (PTB). Na ocasião, os 
parlamentares dialogaram sobre 
uma parceria para que a TV 
Câmara/Natal passe a veicular 
conteúdo sobre o trabalho dos 
legisladores do município 
vizinho. Para o presidente da 
Câmara  de  São  Gonça lo , 
Geraldo Veríssimo (MDB), o 
diálogo entre as câmaras reforça 
o protagonismo do legislativo. 

Foto: Nathália Macedo

Impossível atravessar a vida…
Sem que um trabalho saia mal feito,
Sem que uma amizade cause decepção,
Sem padecer com alguma doença,
Sem que um amor nos abandone,
Sem que ninguém da família morra,
Sem que a gente se engane em um negócio.
Esse é o custo de viver.
O importante não é o que acontece,
Mas, como você reage.
Você cresce quando não perde a esperança,
Nem diminui a vontade, nem perde a fé.
Quando aceita a realidade e tem orgulho de vivê-la.
Quando aceita seu destino, mas tem garra para mudá-lo.
Quando aceita o que deixa para trás,
Construindo o que tem pela frente
E planejando o que está por vir.
Cresce quando supera, se valoriza e sabe dar frutos.
Cresce quando abre caminho,

Viver Feliz !
Assimila experiências…
E semeia raízes…
Cresce quando se impõe metas,
Sem se importar com comentários.
Cresce quando é forte de caráter,
Sustentado por sua formação,
Sensível por temperamento…
E humano por nascimento!
Cresce ajudando a seus semelhantes. 

Vereadores de São Gonçalo e Natal alinham parceria
para transmissão de conteúdo na TV Câmara/Natal

"É algo que vem para somar com 
essa parceria, pela qual vai 
transmitir os programas que 
vamos produzir para informar 
mais à população sobre nosso 
trabalho, graças ao alcance 
maior da televisão", disse ele.
 O encontro ocorreu na 
sede do poder legislativo da 
cidade. "É sempre importante 
esse contato entre parlamenta-
res, principalmente de cidades 
tão próximas, como Natal e São 
G o n ç a l o .  A g o r a  e s t a m o s 
alinhando uma parceria para 
ceder espaço na grade da TV 
Câmara/Natal a fim de que, a 
exemplo do que já acontece com 
os natalenses, os moradores 
daqui acompanhem o trabalho 
dos seus vereadores através de 
uma TV aberta", destacou Eriko 

Jácome.
 A iniciativa é semelhante 
ao que foi firmado com a TV 
Câmara/Parnamirim, também na 
Grande Natal, em março passa-
do. Neste caso, em fase experi-
mental de implantação, está 
sendo aberto espaço na progra-
mação da TV Câmara/Natal para 
retransmitir conteúdo produzido 
pela emissora legislativa vizinha.
 O vice-presidente do 
parlamento natalense diz que 
esse tipo de parceria evidencia o 
l e g i s l a t i v o  d a  R e g i ã o 
Metropolitana. "Fortalece o 
trabalho dos vereadores de toda a 
região e é um passo importante 
para divulgar as atividades 
parlamentares oferecendo mais 
transparência à população", 
enfatizou.

Com minha bênção sacerdotal

Missa em homenagem a Paulinho
foi celebrada em São Gonçalo 

 Com a Igreja de São Francisco de Assis, no bairro Novo 
Amarante, lotada, familiares, amigos e moradores de São Gonçalo do 
Amarante prestaram homenagens ao prefeito Paulinho Emídio na terça-
feira (9), data que marcou um ano de sua morte. A celebração ainda 
contou com presença do ex-prefeito Jaime Calado, vereadores e de 
políticos aliados à deputada estadual e viúva Terezinha Maia.
 Bastante emocionada, Terezinha estava acompanhada das 
filhas, Emília Caroline e Natália Candice. “Há um ano perdemos o 
marido, pai e avô extraordinário; mas também perdemos um grande 
prefeito que deixou uma lacuna na história política do Rio Grande do 
Norte. E desde aquele 9 de maio de 2022 que nossos corações estão 
devas-tados, e aos poucos vamos reu-nindo forças, ao lado de amigos e 
de toda família, para seguir com a vida sem ele aqui, presente no nosso 
dia a dia”, disse Natália, lendo uma mensagem em nome da mãe.
 Natália ainda destacou os ensinamentos que Paulinho deixou e 
lembrou a trajetória de um “guerreiro incansável”. “Mais do que o 
reconhecimento do seu trabalho por quem o elegeu diversas vezes e mais 
do que sua grande aprovação popular, seu maior orgulho estava na sua 
origem, nas suas raízes, e na sua família. Era um homem simples, que 
adorava estar no campo, perto da natureza, e sempre nos dizendo que a 
melhor coisa da vida era estar na paz de Deus. Hoje sei que ele está 
verdadeiramente em paz, ao lado de Deus, olhando por todos nós”, 
finalizou.
 Amigo de mais de duas décadas e aliado na política, o ex-
prefeito Jaime Calado também falou, emocionado, do quanto Paulinho 
era leal às pessoas e aos amigos; e enfatizou seu legado para São 
Gonçalo do Amarante. “Era um homem que vivia para fazer o bem. Hoje 
estamos aqui tranquilos porque temos a confiança que ele está em paz. E 
sabemos que este é o sentimento da maioria do povo de São Gonçalo. 
Pois somos o povo da esperança, da fé e do amor. Nós somos o povo da 
gratidão”, encerrou bastante aplaudido.
 A missa foi celebrada pelos padres Moreira, André e Gilmar. 
Presentes os vereadores de São Gonçalo, Valda Siqueira, Geraldo 
Veríssimo, Flávio Henrique, Getúlio Maciel, Nonato Queiroz, Rayure 
Protásio e Raimundo Mendes; além dos prefeitos de São Fernando, 
Genilson Maia, e de Afonso Bezerra, Neto de Zoraide.

Celebração marcou um ano de morte
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Macaíba em Ação
Flávia Urbano - Jornalista

Desassoreamento do Rio Jundiaí

 As equipes técnicas das 
Secretarias Municipais de Meio 
A m b i e n t e  e  U r b a n i s m o  e  d e 
Infraestrutura de Macaíba apresenta-
ram o projeto de desassoreamento do 
rio Jundiaí e a microdrenagem das 
vias públicas de Macaíba, na Casa do 
Empresário do município, no dia 19 de 
abril. O projeto estabelece ações para 
limpeza do rio, preservação do local e 
adequação das vias públicas de 
Macaíba para evitar enchentes no 
Centro do município. As obras terão 
início após aprovação do projeto pelo 
Idema/RN.

Nova UBS

 O prefeito Emídio Jr. entregou as instalações 
da nova Unidade Básica de Saúde (UBS) do Centro de 
Macaíba,  o fere-cendo atendimento médico, 
odontológico e de enfermagem, além de vacinas, 
curativos, farmácia básica e de medica-mentos 
controlados; emissão do Cartão Nacional de Saúde 
(CNS) e Serviço de Assistência Especializada (SAE). A 
UBS conta com equipe multipro-fissional composta por 
infectolo-gista, enfermeiro, psicólogo, assistente social 
e farmacêutico.

Novos leitores

 A Secretaria Municipal de Educação (SME), promoveu a primeira 
edição do Projeto Liter@ação. O evento aconteceu na Praça Paulo Holanda 
Paz tendo como público-alvo os alunos do Centro Educacional Pré-Escolar Luís 
da Câmara Cascudo. O Liter@ação visa assegurar a formação do leitor nas 
escolas municipais, de modo que as crianças, os adolescentes e os adultos 
desenvolvam o prazer em ler, promovendo um relevante momento literário além 
dos muros das escolas, estimulando o hábito de leitura na população em geral.

 Durante  a  Jornada 
Pedagógica 2023, que contou 
com a participação dos novos 
professores concursados,  o 
prefeito Emídio Jr. reafirmou seu 
compromisso com a valorização 
d a  e d u c a ç ã o  p ú b l i c a  e 
sancionou a Lei que garante o 
aumento de 14,95% para os 
professores municipais. O 
reajuste foi implantado na folha 
de abril.

Economia criativa

 Tendo como público-alvo 
pessoas que trabalham com música, 
dança, teatro e artesanato, dentre 
outras at iv idades cul turais,  foi 
promovida uma oficina na Biblioteca 
Abel Coelho, sob a consultoria do 
Sebrae, com o agente de inovação 
Gileno Negreiros. A oficina foi uma 
articulação entre a Prefeitura, por meio 
das secretarias de Desenvolvimento 
Econômico (SEMDE) e Cultura 
Turismo (SMCT), e o Sebrae, tendo 
como foco a Economia Criativa.

 Animais
 A Secretaria Municipal de 
Agr icul tura,  Pecuár ia e Pesca 
(SEMAPE) realizou um seminário 
sobre os cuidados e a importância de 
não deixar animais soltos pelas ruas 
de Macaíba. O foco da discussão 
foram os animais de médio e grande 
por te .  A modern ização da Le i 
Municipal nº 1625/2012, decreto 
nº1961/20, que trata sobre a captura 
de animais soltos nas ruas foi 
discutida e outras estratégias como a 
pactuação entre os municípios da 
Região Metropolitana para um espaço 
para abrigar os animais e para 
m a n u t e n ç ã o  e  a q u i s i ç ã o  d e 
equipamentos para o tratamento

 Reajuste dos professores

Carlos Eduardo é recebido no PSD e
assume a presidência do diretório de Natal
 A chegada do ex-prefeito 
de Natal, Carlos Eduardo, ao PSD, 
foi marcada por uma recepção 
organizada pela presidente do 
part ido no RN, a senadora 
Zenaide Maia, e pelo secretário de 
Desenvolvimento Econômico do 
RN, Jaime Calado, Carlos confir-
mou sua filiação, assumindo 
também a presidência do diretório 
de Natal do PSD. O evento foi 
realizado na sede do partido, no 
bairro de Nova Descoberta, na 
capital potiguar. ‘‘Tenho uma 
identificação muito forte com o 
PSD, por isso não foi difícil minha 
opção. Sou um social democrata, 
um homem público que tem 
convicção de que o Estado é 
indutor do desenvolvimento em 
parceria com a iniciativa privada. 
Chego ao partido para somar.”, 
disse o ex-prefeito abrindo sua 
fala.
 Sobre sua filiação, Carlos 
reafirmou estar muito contente e 
esperançoso com o crescimento 
do partido nos âmbitos municipal 
e estadual. “O PSD é uma grande 
legenda do Brasil. Tem expressi-
vas lideranças no senado, na 
Câmara Federal. Tem o destaque 
da luta da nossa senadora Zenaide, 
que tem feito um trabalho que nos 
orgulha pela sua atuação perma-
nente, pelo seu espírito público e 
pelos serviços prestados ao Rio 
Grande do Norte e Brasil. Chego 
ao PSD assumindo o diretório de 
Natal para que a gente possa 

fortalecer e crescer não só na 
capital, mas em todo Rio Grande 
do Norte.”, concluiu.
 Por fim, Carlos Eduardo 
também revelou que iniciará sua 
caminhada nos bairros de Natal. 
"Vou aos bairros conversar com as 
pessoas. Tenho amizades em toda 
Natal. Se esse for o desejo da 
população, no ano que vem vamos 
reunir o partido e tomar a decisão. 
Se for o caso de disputar mais uma 
vez a Prefeitura do Natal, se é um 
desejo do povo ou não. Mas isso 
será uma discussão para o próximo 
ano. Creio que esse ano os gestores 
precisam ter tranquilidade para 
trabalhar, já que essa atividade é 
um estado de espírito permanen-
te". “Hoje é um dia marcado pela 
adesão de um político que tem um 

peso grande, uma bela história no 
poder legislativo e no executivo", 
disse a presidente do PSD no RN, 
senadora Zenaide Maia, inaugu-
rando seu discurso.  "Acho 
importantíssimo para nós. O PSD 
está de portas abertas, temos 18 
prefeitos e estamos conversando 
com cada um e convidando outros. 
Carlos Eduardo é um nome que 
qualquer partido gostaria de ter, 
então é uma grande felicidade para 
nós", concluiu a senadora.
 Em seu depoimento, o 
secretário de Desenvolvimento 
Econômico do RN, Jaime Calado, 
revelou estar muito feliz e honrado 
com a chegada do ex-prefeito de 
Natal ao PSD. “Nós estamos 
muito felizes com a vinda de 
Carlos Eduardo, que é um quadro 

político importante no estado e 
engrandece qualquer partido. 
Muito nos honra ser colega dele 
nessa luta que iremos travar em 

favor do Rio Grande do Norte e do 
Brasil.”
 O evento também contou 
com a presença dos prefeitos Júlio 
César de Ceará-Mirim, Cletson 
R i v a l d o  d e  E q u a d o r ,  Z é 
Figueiredo de São José  de 
Mipibu,do vice-prefeito de Taipu, 
Rodriguinho, representando o 
prefeito Ariosvaldo Louvado, da 
vice-prefeita de Natal,  Aila 
Cortez, de vereadores da sigla e 
amigos correligionários. “Um 
momento importante para o PSD, 
um dos maiores partidos do Brasil 
e que aqui no nosso estado é um 
partido muito forte. A chegada de 
Carlos Eduardo fortalece ainda 
mais a nossa sigla. Um quadro 
qualificado, testado e aprovado.", 
afirmaram Júlio César e Cletson 
Rivaldo, prefeitos de Ceará-Mirim 
e Equador, respectivamente.
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Genilson Souto - (Jornalista – diretor do jornaldoestado.online)

Parnamirim Metropolitano

Cefas César 

Extremoz em Destaque

 Seria injusto lembrar  e 
reviver a história do Conjunto 
Estrela do Mar e não falar do 
Jardim Escola Amantes do Abc e 
que passou a se chamar CEA 
(Colégio Educacional Amantes do 
ABC), tendo com fundadores a 
diretora Marione (in memorian) e 
seu esposo Sr.Raimundo.
 Foi uma das primeiras e 
melhores escolas particulares da 
época.  Mui tos  do conjunto 
estudaram nesta escola. Marione e 
Sr.Raimundo foram responsáveis 
pela organização de eventos 
escolares que ainda hoje estão em 
nossas memórias. Obrigado CEA e 
todos que fizeram parte deste 
Colégio, por fazer parte da história, 

 W i l s o n  F e r n a n d o 
Mendes, 69 Anos, casado, 
aposentado da Marinha do 
Brasil, natural  de São Luís do 
M aranhão ,  popu l a rmen te 
conhecido como professor 
Fernando Mendes é educador e 
criador de um dos cursos 
preparatórios mais antigos do 
m u n i c í p i o  d e  E x t r e m o z ; 
contabiliza um grande números 
de aprovações em concursos e 
nas seleções do Enem, IFRN, 
além de outros. 
 Professor Fernando tem 
entre os vários trabalhos que 
desenvolve no Conjunto Estrela 
do Mar, o projeto Natal Solidário 
com a arrecadação de alimentos 
e roupas para as famílias mais 
carentes de Extremoz.
 Ele tem experiência e 
muitas qualificações, formações 
onde destaco a licenciatura em 
matemática, um ser humano sem 

Gente que faz acontecer em Extremoz

igual, com virtude de poucos. 
Desde já revelo o meu respeito e 
agradecimento pelo seu trabalho 
em favor da nossa cidade, 
trabalho esse que breve será 

homenageado com o título de 
cidadão extremozense,  concedi-
do pelo advogado e vereador 
Rilder Jordão, ex aluno do curso 
Fernando Mendes.

Memória Viva

não só do conjunto, mas também 
de Extremoz. O CEA localizava-se 
na rua Comandante Valentim 
Pereira Neto, Conjunto Estrela do 
Mar.

 Por falar em saída: … já tem 
parlamentares descontentes com Taveira 
anunciando que é possível um acordo com 
o governo: querem a queda de Homero em 
troca de apoios para o candidato que o 
prefeito Taveira indicar. A conferir a teoria 
da conspiração.

PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR:
Depois da bem-sucedida articulação com Carlos Eduardo para a disputa em Natal,

 quem será o nome do PSD para a disputar a prefeitura de Parnamirim?

 CARLOS NO PSD
 O ex-prefeito de Natal, 
Carlos Eduardo Alves, surpreendeu 
mais uma vez o meio político do RN 
ao anunciar sua saída do PDT 
depois de 14 anos. O destino do 
líder das pesquisas na capital foi o 
PSD 55. Esse movimento político 
es tá  causando  uma  g rande 
repercussão no grupo do PT e pode 
ser considerado a melhor tacada do 
secretário estadual Jaime Calado e 
senadora Zenaide Maia visando 
chegar em 2024 e 2026 com um 
arco de alianças políticas pronto 
para vencer a concorrência para o 
senado e colocar o partido numa 
posição de destaque no cenário 
político do Rio Grande do Norte 
junto ao presidente Lula.

 PSD vem forte
 Em conversa com a coluna, um servidor do alto escalão da prefeitura 
de São Gonçalo do Amarante, disse que “O PSD virá muito robusto não só em 
Natal, mas em Mossoró, Parnamirim e São Gonçalo”. Sobre a entrada de Dr. 
Jaime na disputa na Terra dos Mártires, a fonte não descartou que o marido da 
senadora Zenaide seja candidato a prefeito. “Dr. Jaime é uma pessoa muito 
querida em São Gonçalo, tem serviços prestados e a população tem saudades 
da gestão dele, acho que a pressão está tão grande que ele vai aceitar, ele 
derrota Eraldo com folga”.

 Cachimbo da Paz 

 D e  a c o r d o  c o m  u m 
vereador aliado, o presidente da 
Câmara de Parnamirim, Wolney 
França, está sorrindo à toa com o 
que escutou lá no gabinete frio do 
coronel prefeito Taveira. O motivo 
dessa alegria foi a baixa na tempera-
tura entre o Poder Executivo e a 
Câmara de Vereadores, indicativo 
de que, a partir de agora, é só olhar 
para a frente e virar a página de 
rusgas. A conferir.

* * * * *

 Um dos quadros mais 
abalizados da administração do 
prefeito de Parnamirim, Rosano 
Taveira da Cunha, o ex-vereador 
Homero Grec Cruz Sá, atual chefe 
de Gabinete da Prefeitura, poderá 
estar se desligando da prefeitura.
 Recentemente, Homero 
foi vítima de acusações pessoais, 
embora não confirmadas, e estaria 
desconfortável na administração, 
podendo pedir exoneração a 
qualquer momento. Ele, inclusive, 
chegou a ter seu nome cogitado 
entre os possíveis pré-candidatos 
com apoio da família Taveira. 
P o r é m ,  d i a n t e  d o s  ú l t i m o s 
acontecimentos, Homero Grec 
estaria disposto a se afastar da 
a d m i n i s t r a ç ã o .  Ve r d a d e  o u 
mentira?

*****

APOIO PARA KÁTIA PIRES 
 O caminho da vice-prefeita 
para consolidar seu nome na eleição 
municipal de 2024, vai sendo 
pavimentado com cautela e mais 
apoios vão chegando. Desta vez 
quem anuncia o apoio político para 
Kátia Pires (União Brasil) é o 
empresário e pré-candidato a 
vereador André Domingos. Ele é do 
PP, partido onde possui uma bonita 
história no município de Parnamirim. 
André chega para somar com sua 
credibilidade junto aos moradores e 
classe empresarial.

*****

 Numa campanha eleitoral majoritária, não basta ser um bom moço ou 
ser bem avaliado pela população. O conjunto da obra para quem precisa 
vencer o adversário, sugere errar menos e ter o maior número de aliados e 
recursos possíveis. Sem esses ingredientes, dificilmente se conquista uma 
vitória política. Sabendo disso, a oposição em Parnamirim se prepara para 
enfrentar um adversário estruturado e que conta com um exército de 
apoiadores. Diante do desafio, mira um nome de consenso, mas é necessário 
que o cidadão tome conhecimento logo quem é o felizardo.

 Cidade cobiçada…
 Terceiro maior colégio eleitoral do Rio Grande do Norte, com 
um capital político próximo de 140 mil eleitores, Parnamirim tornou-se o 
objeto de desejo de todos os políticos que desejam ser pré-candidatos 
ao Governo do estado e senado de 2026. Um contingente eleitoral 
destes desequilibra qualquer candidatura, seja para a vitória ou derrota.

OPOSIÇÃO PRECISA CORRER

*****

Homero de saída?

* * * * *
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ESPORTE

 Eu e o amigo e ex-prefeito Peixoto, estivemos reunidos com o 
secretário adjunto do Gabinete Civil do governo Fátima Bezerra (PT), o 
companheiro de lutas e professor Ivanilson de Souza. 
A reunião teve como assunto principal a reivindicação de continuidade, 
ampliação e implantação de diversas políticas públicas em Ceará-
Mirim, nas mais diversas áreas. 
Desde 2019 que, juntos, temos feito nossa parte para que nossa cidade 
possa avançar na promoção do desenvolvimento e justiça social.

Todo apoio a Lei contra a Fake News

 O Congresso Nacional está discutindo o Projeto de Lei 
2630/23, que institui a Lei Brasileira de Liberdade, Responsabilidade e 
Transparência na Internet. O PL foi popularmente apelidado de Lei das 
Fake News e já está causando uma zoada grande!
 É preciso colocar regras na utilização desenfreada das redes 
sociais e acabar com as notícias falsas e o ódio, propagados 
virtualmente. Vamos dar todo apoio a aprovação do Projeto de Lei 
2630/23.

 H á  2 2  a n o s  n a 
ADEVIRN - Associação de 
Deficientes Visuais do Rio 
Grande do Norte, o professor de 
educação física Arthur Bentes é 
campeão com a equipe feminina 
do Regional Nordeste de Goalball 
que aconteceu no mês de abril no 
ginásio Geraldão, em Recife/PE. 
 A modal idade é  um 
esporte coletivo com bola, 
p ra t icado  com a t le tas  que 
possuem deficiência visual, onde 
o objetivo do jogo, é arremessar 
uma bola com as mãos de modo 
que a bola entre na baliza do 
adversário. O professor fala sobre 
a dificuldade dos últimos dias que 
antecederam a competição: “Foi 
muito difícil, estávamos em 
preparação com quatro atletas e 
tivemos um desfalque e acabamos 
viajando apenas com três, número 
mínimo de participação na 
partida. Mas graças a Deus, deu 
tudo certo, as meninas deram 
conta do recado e vencemos a 
final por 6x2 da APACE/PB”. 
 J á  n o  m a s c u l i n o ,  a 
A D E V I R N  p e r d e u  p a r a  a 

Navegantes - Gestor público e analista político

Ceará-Mirim em Debate

Treinador Arthur Bentes é campeão Regional no Nordeste de Goalboll

APACE/PB por  15x7 ,  mas 
assegurou a classificação para a 
série B do Campeonato Brasileiro 
de Goalball, assim como a equipe 
feminina, que acontecerá no 
segundo semestre. 
 Com a conquista do 
título, o treinador Arthur foi 
convocado  pa ra  a  s e l eção 
Nordeste de sub 23 Feminino que 
disputará na Cidade de São Paulo 
em outubro no CT paralímpico, o 
Campeonato de Regiões. Além de 
treinador, ele também é destaque 
na Cidade de São Gonçalo do 

Amarante pelo seu trabalho 
direcionado a atividade física 
com a terceira idade, com 
aulas de ginástica, funcional, 

Lucas Camilo é o campeão da América
 O  a t l e t a  d o 
Grêmio de Porto Alegre e 
São-gonçalense, Lucas 
C a m i l o ,  s e  t o r n o u 
campeão da Conmebol 
2023 com a Seleção 
Brasileira de Futebol. 
Com 17  anos  é  um 
orgulho e exemplo para 
as crianças e jovens da 
Cidade. Parabéns Lucas! 

 Já conhece o espaço de alegria garantida, 
novas amizades são criadas e o futebol acontece? 
A casa do futebol de nossa comunidade tem quase 
um ano de funcionamento e fica localizada no 
Posto Potiguar, na RN 160, no bairro Santa 
Terezinha, em São Gonçalo do Amarante.
 Vem pra resenha! Segue lá no Instagram 
@primesociety_e já aproveita e faça sua reserva 
pra jogar aquela pelada com amigos. Contato pelo 
telefone 9 9936-5313, falar com Juninho.

Prazer, Arena Prime Society Club
 

pi la tes ,  recreação  e 
outras, com turmas no 
Centro e em Cidade das 
Rosas.  

Em defesa de Ceará-Mirim, sempre !

 A pergunta que continua 
ecoando pelas ruas de Ceará-Mirim é 
sobre a pessoa escolhida pelo prefeito 
Júlio César (PSD), para ser seu 
sucessor em 2024. Alguns nomes 
sobem e descem as ladeiras da 
cidade. Marcone Barbosa (PSD), 
vereador, vice-presidente da Câmara 
Municipal e atual secretário municipal 
de Educação Básica? O presidente da 
Câmara Municipal e vereador Kaio 
Amigo (PSD)?Antônio Henrique 
continua no páreo? Será que haverá 
definição até junho deste ano?

QUEM SERÁ?

Zenaide traz mais
recusrsos para Ceará-Mirim

 A senadora Zenaide 
(PSD) mais uma vez destinou 
recursos para Ceará-Mirim. 
Dessa vez a senadora Zenaide 
encaminhou t rês  emendas 
parlamentares num valor total de 
R$ 1.100.000,00 (Um milhão e 
cem mil reais).
 Das emendas,  duas 
trazem mais dinheiro para a 
saúde, ou seja, será mais 1 
milhão de reais para comprar 
medicamentos e outros insumos 
necessários para garantir um 
melhor atendimento à população 
ceará-mirinense.
 A terceira emenda, no 
valor de R$ 100.000,00, é 
destinada ao abrigo de idosos 
São Vicente de Paula. Somando 

todos os recursos que a senadora 
Zenaide mandou para Ceará-
Mirim, são mais de 3 milhões de 

r e a i s !  I s s o  m o s t r a  o 
compromisso da senadora 
Zenaide com nossa terra.

d a  F e d e r a ç ã o  B r a s i l  d a 
Esperança, que inclui o Partido 
Verde – PV e o Partido Comunista 
do Brasil – PCdoB.

 POLÍTICA II
 O vice-prefeito Marcílio 
Dantas (PDT),  cont inua se 
articulando para conseguir ser 
pré-candidato a prefeito em 2024. 
Marcílio continua na parceria com 
os vereadores Heriberto e Baiá de 
Mota (ainda no MDB) e a ex-
vereadora Jumária. Eles têm 
dialogado com seus líderes 

estaduais, leia-se: o deputado 
federal João Maia (PL), e os 
deputados estaduais Taveira 
Júnior (União) e Luiz Eduardo 
(Solidariedade).

 POLÍTICA III
 Com quem ficará o PL do 
ex-presidente Bolsonaro em 
nossa cidade? Marcílio Dantas 
(PDT) continuará comandando a 
legenda? Ou o prefeito Júlio 
César (PSD) voltará a controlar o 
Partido Liberal? Só o tempo 
dirá...e não demora.

 POLÍTICA I
 O  P a r t i d o  d o s 
Trabalhadores – PT de Ceará-
M i r i m  d e v e r á  t e r  m e s m o 
candidatura própria em 2024. O 
nome do candidato poderá ser 
escolhido ainda nesse primeiro 
semestre de 2023. Estão na 
“disputa” pela vaga de pré-
candidato a prefeito Edmarcos 
Moreira, Etevaldo Júnior e Renato 
Martins. O PT também está 
cuidando de organizar a chapa de 
candidatos e candidatas à 
Câmara Municipal. O PT faz parte 
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Gleydson Almeida -  e Advogado) (Ator, diretor teatral

Cultura Viva

 Diretor do Ballet Municipal 
de Natal, Dimas Carlos, é referência 
em dança popular e Teatro. Foi 
diretor, por mais de 8 anos, do 
Te a t r o  M u n i c i p a l  S a n d o v a l 
Wanderley e fez escola.

 Referênc ia  no  Teat ro 
infantil, Clenor Júnior, natural de 
Natal, é um artista completo; cria 
d e s d e  o  c e n á r i o  d o s  s e u s 
espetáculos até maquiagens, atua  
e faz a própria direção na CIA 
Monicreques. Viva o teatro infantil!

 Luiz Antônio Belmont, o 
Lula, saiu da pequena Serra de São 
Bento, no interior potiguar, para 
ganhar as noites natalenses do final 
dos anos 80 e se firmar enquanto 
produtor cultural nas décadas que 
se seguiram. Tornou-se dono de 
“points” noturno. Agora, empresário 
do Bardallos Comida e Arte, o 
principal encontro dos artistas da 
capital. É o fundador de um dos 
b l o c o s  c a r n a v a l e s c o s  m a i s 
tradicionais da cidade: Às Kengas.

******

 TECENDO A CULTURA POPULAR EM SÃO 
GONÇALO DO AMARANTE/RN é a mais nova obra da 
escritora, pesquisadora e poetisa, professora Maria Tereza 
de Oliveira. O livro já está na gráfica e daqui há alguns dias 
teremos o seu lançamento. Trata-se de uma investigação 
profunda sobre os folguedos populares ao longo da nossa 
história, destacando mestres, mestras, romanceiras e 
brincantes que preservaram e ainda estão conservando a 
nossa memória no chão sagrado do berço da cultura 
popular do nosso Estado. É importante destacar que a 
pesquisadora foi contemplada via Edital, durante realização 
do “Concurso de apoio a Projetos de Publicações de Livros - 
Coleção Nossa História Nossas Raízes – na cidade de São 
Gonçalo do Amarante - RN” através da Fundação Cultural 
Dona Militana, na gestão do professor Abel Neto.

 A atriz Cristiane Medeiros mais uma vez se destaca pelo seu grande trabalho, 
uma interpretação latente, cheia de emoção. Parabéns Cris, você enche de orgulho os 
artistas potiguares.
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